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Jahreshauptversammlung für 2016 beim SV-Rohrbach 1955 e.V.

Eine insgesamt sehr erfolgreiche Versammlung mit viel guter Laune und guten  Nachrichten.

Der Sportverein hat sich in 2016 sehr positiv entwickelt. Gestiegene Mitgliederzahlen, vor allen Dingen
im Kinder- und Jugendbereich, und die Beitragsanpassung zum 01.07.16 haben maßgeblich dazu
beigetragen, dass der Verein sich auch wieder finanziell etwas gefestigt hat.

Auch die Berichte der Abteilungen klangen alle positiv und stimmen auf ein gutes Jahr 2017 ein. Die
Kassenprüfer bescheinigten der Rechnerin Ilse Scheibner eine sehr gute Arbeit geleistet zu haben. So
stand der Entlastung des Vorstandes nichts im Wege.

Besonders zu erwähnen ist die neue Hipp-Hopp bzw. Clipdance Gruppe von Kim Schneider, welche
hervorragend im Ort angenommen wird und langsam auch über die Ortsgrenzen hinaus bekannt wird.
Nach langer Zeit konnte die Position des 2. Vorsitzenden wieder besetzt werden und das
erfreulicherweise durch eine Frau: Kerstin Pritsch-Eichenauer.
Kerstin ist schon heute im Sportverein sehr aktiv und kennt diesen sehr gut. Der Vorstand freut sich
sehr auf die Zusammenarbeit und die erweiterten Möglichkeiten.

 Der SVR hat wieder einen Pächter für das Sportheim gefunden oder besser 2 Pächterpaare. Somit
kann die Gaststätte übergangslos fortgeführt werden.

Die zwei sehr sympathischen jungen Köche mit ihren –ebenfalls sympathischen -Frauen gaben bereits
zur Versammlung eine tolle Kostprobe ihres  Könnens ab. Ein sehr leckeres Büffet mit italienischen Vor-
und Hauptspeisen, dazu eine sehr schöne und gemütliche Dekoration haben das sehr positive familiäre
Gesamtbild unterstrichen.

Zurzeit wird die Gasstätte noch etwas verschönert und Küchengeräte ergänzt, so dass dem offiziellen
Start am 1. April 2017 nichts mehr im Wege steht. Wir freuen uns drauf!

Einige Sonderaktionen sind geplant: Teilnahme an der 725 Jahrfeier (23.-24.Juli), Bubble-Fußballturnier
(19. August), Radtouren der AH (gerne mit Gästen), Ausflüge der Gymnastikdamen, Teilnahme am
Weihnachtsmarkt, Wanderung (27.Dez.) Organisation des Kinderfaschingstages …

Kurz zusammen gefasst:
Gute Aussichten für den SVR. Es lohnt sich mitzumachen!

Der Vorstand, i.V. Pressewart  W. Ferdinand


